

REACH Auskunft (1907/2006)

gemäß der Verordnung 1907/2006 (REACH), Artikel 33, sind Sie als Lieferant von Erzeugnissen verpflichtet, uns als Abnehmer Informationen zu besonders besorgniserregenden Stoffen (SVHCs) zu liefern. Diese SVHCs sind in einer so genannten Kandidatenliste aufgeführt, die regelmäßig von der ECHA aktualisiert wird.

Da eine neue Kandidatenliste veröffentlicht wurde, möchten wir Sie bitten, uns ein aktuelles REACH-Statement mit Angabe des Erstellungsdatums zukommen zu lassen.

In diesem Zusammenhang möchten wir Sie auf Ihre Verpflichtung hinweisen, uns unaufgefordert zu informieren, wenn eines Ihrer Produkte einen neu hinzugekommenen SVHC enthält.

Bitte senden Sie Ihr REACH-Statement an folgende E-Mail-Adresse: RoHS.REACH@conrad.de

Lieferantenerklärung

- □ Alle Produkte, die wir an die Firma Conrad Electronic SE liefern, enthalten keine SVHCs oberhalb der gesetzlichen Grenzwerte.
- Einige Produkte, die wir an die Firma Conrad Electronic SE liefern, enthalten SVHCs über dem gesetzlichen Grenzwert. Entsprechend der Verordnung informieren wir Sie über die betroffenen Produkte in der angehängten Liste. Für die korrekte Zuordnung ist die Angabe der Conrad-Artikelnummer zwingend erforderlich.

ASSMANN Electronic GmbH Auf dem Schüffel 3 58513 Lüdenscheid Germany

Firma/Unterschrift

ppd.

ppa Harald Kintzel Director SCM-QM-Compliance Member of the Executive Board F.Kintzel

i. A. Fabian Kintzel Compliance Manager Compliance & QM

Lüdenscheid, 25.08.2025 Ort, Datum



REACH Information (1907/2006)

Dear business partner,

according to Regulation 1907/2006 (REACH), Article 33, as a supplier of articles you are obliged to provide us as a customer with information on substances of very high concern (SVHCs).

These SVHCs are listed in a so-called candidate list, which is regularly updated by ECHA.

As a new list of candidates has been published, we would like to ask you to send us a current REACH statement with indication of creation date.

In this context we would like to draw your attention to your obligation to inform us unsolicited if one of your products contains a newly added SVHC.

Please send your REACH statement to the following e-mail address: <u>RoHS.REACH@conrad.de</u>

Supplier's declaration

- □ All products we deliver to Conrad Electronic SE do not contain SVHCs above the legal limits.
- □ Some of the products we supply to Conrad Electronic SE contain SVHCs above the legal limit. In accordance with the regulation, we provide information about the affected products in the attached list. For correct identification, the Conrad article number is mandatory.

Lüdenscheid, 25.08.2025 Place, date

HM ppa.

Company/Signature



Liste der Produkte mit SVHCs über dem gesetzlichen Grenzwert

List of products with SVHCs above the legal limit

Product Identifier	SVHC Identifier	Part containing SVHC	Percentage of SVHC
Artikelbezeichnung	SVHC Bezeichnung (Name/CAS No.)	Teil, das SVHC enthält	Prozentanteil SVHC
e.g. BN:1234567 Automatic Dispenser	e.g. Lead / CAS: 7439-92-1	e.g. Brass Valve	e.g. >0.1%
Industrial Ethernet Switch (DN-651146 - DN-651161)	Lead: CAS: 7439-92-1	Connector	>0,1%
All-in-One UPS DN-170110 - DN-170111	Lead: CAS: 7439-92-1	Battery	>0,1%
Line-Interactive UPS DN-170075 - DN-170076	Lead: CAS: 7439-92-1	Battery	>0,1%
OnLine UPS system DN-170093 - DN-170096	Lead: CAS: 7439-92-1	Battery	>0,1%
UPS External Battery Pack DN-170121 DN-170123	Lead: CAS: 7439-92-1	Battery	>0,1%
DN-170108			